
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

Botucatu, 29 de junho de 2021.

Ilmo. Sr. Palhinha

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro Eletricista, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao

Requerimento nº441, aprovado na Sessão Ordinária de 07/06/2021, de

autoria do nobre Vereador Palhinha, através do qual solicita: “Melhoria na
Iluminação Pública da Praça Raul de Barros ”, dizer o que segue:

Será feita uma análise técnica para
levantamento das necessidades e, com base neste resultado, elaborada uma
estimativa de custo para tal implantação e, de acordo com a disponibilidade
financeira, será executada tal melhoria.

Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico
Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal


